



Abogacía Humanista y Mensajeros de la Paz celebran un acto solidario

Si el martes veíamos al **padre Ángel presente en el Congreso de los Diputados** asistiendo al Debate del Estado de la Nación, ya que es un habitual en este tipo de actos en el Congreso, ya sea una investidura o un pleno relevante, hoy era el protagonista de un acto en la Casa Club de Madrid, donde el movimiento jurídico Abogacía Humanista, coordinando a un cuantioso número de bufetes madrileños, asociaciones profesionales y universidades, encabezada una acción solidaria para **recaudar fondos en apoyo del centro de ayuda a la conciliación familiar y laboral** de familias en situación de vulnerabilidad, ubicado en el barrio de Lavapiés, en el centro de Madrid, y cuya gestión recae sobre Mensajeros de la Paz.

Ángel García Rodríguez, ha justificado su ausencia de boca de Sergio Mella (director general de Mensajeros de la Paz), al encontrarse atendiendo obligaciones en las residencias de mayores que gestiona en la zona de Las Hurdes, afectada por un terrible incendio forestal desde hace días, envi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |